令和5年4月11日(火)

校長室より③



こんにちは。

今日は、1年生はもちろんのこと、その保護者の方々も、2年生から6年生も、そして先生たちも待ちに待っていた「入学式」がありました。「学^{でしま}で表している。」で話した内容を載せます。

124人の1年生のみなさんおはようございます。三咲小学校へのご入学、おめでとうございます。 私は、三咲小学校の校長先生をしている「中村大地」といいます。園長先生ではありません よ。よろしくお願いします。

今日からみんなは、「三咲っ子」の仲間入りです。三咲小学校には、三つの校舎と、この体育館、そして広い校庭があります。プールもあります。今日から、ここがみんなの学校です。毎日元気に学校に来て、早く学校のことを覚えてください。

さて、私からひとつ質問をします。今日の入学式を楽しみにしていた人は、黙って手を挙げてください。た一くさんいますね。みんなの後ろに座っているお母さんやお父さんも手を挙げていましたよ。そのほかにも、たくさんの人たちがみんなの入学を待っていました。右側と左側に座っている三咲小学校の先生たち、2年生から6年生のお兄さんお姉さんたちもみんなの入学をずっと待っていました。この体育館やみんなの教室は、昨日、お兄さんお姉さんが、心を込めて準備しました。お掃除をしたり、椅子を並べたり、飾り付けをしたりしました。

次に、三咲小学校の1年生になるみんなに、お願いがあります。それは、「元気にあいさつをしよう」です。みんなは、挨拶をいくつ知っていますか。「行ってきます」「おはようございます」「こんにちは」「いただきます」「ごちそうさまでした」「さようなら」「ただいま」そして、「ありがとう」や「ごめんなさい」もあいさつです。元気に言えるようになってください。

保護者のみなさま、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。大切なお子様を、ここにいる三咲小学校教職員一同で、お預かりいたします。お子様の小学校入学にあたり、喜びと不安が入り混じっていることとお察しします。お子様と保護者のみなさまが、安心できる安全な学校にするべく、できる限りの対応をして参ります。そのためにお手間を取らせたり、ご不便をおかけしたりすることがあると思いますが、ご理解、協力をお願いします。大切なお子様の健やかな成長のため、学校と家庭との連絡・連携は「密」にしていきたいと考えております。どうぞ、よろしくお願いいたします。それでは1年生のみなさん、明日から、毎日元気に学校に来てください。

令和5年4月11日

船橋市立三咲小学校 校長 中村 大地

私の話のあとで、兄弟学年の6年生が入場してきて、「校歌斉唱」のプレゼントをしてくれました。明日からしばらくの間、6年生があらゆる場面でお手伝いをします。

式が終わってホッとしていると、どこかで見たことのある顔をしたお父さんが私のそばに来て、「先生」と話しかけてきました。14年前の卒業生でした。教え子と保護者として再会できるなんて、当時は考えもしませんでしたが、実際にそうなってみると嬉しいような恥ずかしいような不思議な感覚がありました。そんなことを思っていると、今度は「先生、戻ってきたんですかぁ」と、外のお母さんに話しかけられました。16年前の卒業生でした。

でで 午後からは、明日から2年生以上で始まる給食についての研修(先

生たちの勉強会)がありました。栄養教諭の刈草先生が中心になって、ワゴンの運び方やはいぜんの仕方、食事中のルール、ゴミの片付け方などをわかりやすく説明してくれました。3月までと変わっていることもあるので、担任の先生の



言うことをよく聞いて、楽しい給食の時間にしてください。